

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado firma con el equipo francés del Morez Haut Jura

El palista prieguense seguirá defendiendo la camiseta del CajaSur Priego y compaginará las ligas española y gala

Redacción

Lunes 14 de julio de 2014 - 16:45



Según avanza la Agencia EFE y varios diarios deportivos a nivel nacional, el palista prieguense Carlos Machado jugará por primera vez en el extranjero al fichar por la escuadra gala del Morez Haut Jura TT de la Pro A, la máxima categoría francesa, aunque a la vez seguirá disputando la Superdivisión con el CajaSur Priego, como permite la reglamentación internacional.

En palabras a los medios, Machado ha indicado que se trataba de una buena oportunidad, tanto a nivel económico como deportivo, recalando en una de las ligas más fuertes del viejo continente junto a la alemana, con las miras puestas en su clasificación para

los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

En un momento de gloria y de madurez deportiva, el prieguense da el salto a otra liga, después de rechazar innumerables ofertas en los últimos años. Con 34 años, y una vez asentado tanto familiar como deportivamente, el diez veces campeón de España absoluto seguirá los pasos de He Zhi Wen, que este año militará igualmente en el cuadro galo y a la vez en el UCAM Cartagena, tras aceptar una suculenta oferta económica del club murciano.

De esta manera, el jugador del CajaSur Priego podrá jugar en dos ligas europeas diferentes, según la normativa aprobada el pasado año por la ETTU, aunque Machado no ingresará en el conjunto francés hasta que el equipo de Priego sea eliminado de la competición europea, donde el prieguense defenderá a los cajistas.

En Europa, el CajaSur no cuenta con muchas opciones de avanzar rondas, ya que igualmente se confirma la misma situación con el asiático Wei Dong Shi, que también jugará la próxima temporada en Francia y en Priego, aunque será con el conjunto galo con el que compita en competición europea.

De esta manera el cuadro de la Subbética contaría únicamente con Carlos Machado y Alejandro Calvo para la ETTU Cup, aunque desde el club prieguense se baraja la posibilidad de volver a contar con el guatemalteco José Miguel Ramírez, a la espera de poder realizar algún fichaje de última hora, cosa que, vista la situación económica de los clubes españoles, sería muy complicada.

Así las cosas, el CajaSur Priego contaría con la misma plantilla del pasado año, a excepción de “Juanito” para la competición doméstica, donde la supremacía prieguense de los últimos años podría verse complicada por los refuerzos realizados por equipos como Cartagena, que aspira seriamente a lograr el título liguero.

